

auprès de vous ce matin, à la cérémonie du sacre, et toute la journée, ne me lassant pas de considérer dans mon cœur le pays qui a mérité le nom d'Île des Saints et dont vous renouvelez les plus belles gloires." Voulant ensuite donner un précieux témoignage de sa bienveillance au primat d'Irlande, ainsi qu'à Mgr Gravel et à Mgr Sogaro, le Souverain Pontife leur a fait à chacun de riches présents, entre autres une croix pastorale qu'il les a invités à conserver comme souvenir de ce jour solennel. Enfin, Sa Sainteté a daigné admettre à l'audience les élèves du collège Irlandais, qui étaient venus au Vatican comme pour faire une escorte d'honneur à l'archevêque de Dublin. Le Saint-Père a eu pour eux de touchantes paroles de satisfaction et il a loué tout particulièrement les témoignages de vénération et d'attachement pour lesquels ils avaient fêté, ce jour là, le primat d'Irlande et les deux nouveaux évêques, leurs hôtes. La fête avait été réellement splendide et empreinte du plus saint enthousiasme.

J. E. V.

CHRONIQUE DIOCESAINE ET PROVINCIALE

Ordination à la Cathédrale faite par Mgr l'évêque de Montréal, 23 et 24 août 1885 :

Sous-diaconat.—RR. PP. F. X. Caisse et E. Rottot S. J.

Diaconat.—M. A. Dufour, Montréal.

Ordres moindres. - G. Charrette, Montréal.

Diaconat.—RR. PP. F. X. Caisse et E. Rottot, S. J.— ; B. Garand C. S. C.

Prétrise.—R. P. L. Lynch, C. S. C.

Dimanche dernier dans toutes les églises, conformément au désir de Sa Grandeur Mgr de Montréal il a été fait des prières pour demander à Dieu la cessation du fléau qui sévit si cruellement sur notre ville.

Les élèves canadiens du séminaire français à Rome dont les noms suivent ont été gradués à la fin de l'année académique ;

Au doctorat en théologie à l'Université grégorienne, au collège romain, MM. Dom. Pelletier, de l'archidiocèse de Québec ; Archambault du diocèse de Montréal, et Bessette du diocèse de Saint-Hyacinthe.

Au doctorat en philosophie à l'Université grégorienne, M. Auguste Taschereau, parent de Mgr l'Archevêque de Québec.

Au doctorat en théologie, à l'école de Saint-Thomas de la Minerve M. L. Lindsay, de l'archidiocèse de Québec.

Au doctorat en droit canonique, à la faculté de l'Apollinaire, M. Leduc, du diocèse de Saint-Hyacinthe.
